

Antrag Nr. 14-F-33-0037

CDU/SPD

Betreff:

Neues Konzept der Citylogistik in der Fußgängerzone
- Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 3.2.2014 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- a.) die bereits für die Fußgängerzone geprüften Logistikkonzepte kurz darzustellen und eine Einschätzung abzugeben, ob diese Anwendung in Wiesbaden Anwendung finden können.
- b.) sofern es darüber hinaus noch weitere Konzepte gibt, welche in Wiesbaden Anwendung finden könnten, diese dem Ausschuss vorzustellen.

Wiesbaden, 26.03.2014

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Vera Gretz-Roth
Planungspolitische Sprecherin
(SPD-Fraktion)

Katharina Wagenknecht
Fraktionsreferentin

Sven Bingel
Fraktionsreferent